



ITALIA 

La Liga Norte pide «arrasar» los poblados de gitanos

Darío Menor

ROMA- Precisamente en el día en que se celebraba la jornada internacional de los gitanos, el líder de la Liga Norte, Matteo Salvini, volvió a crear polémica al asegurar ayer que hay que «arrasar» los campamentos en que viven personas de etnia «rom». Salvini comentó que si de él dependiera, les daría un aviso de seis meses a los habitantes de estos campos y luego mandaría las excavadoras.

«¿Qué haría yo si fuera [Angelino] Alfano o Matteo Renzi?», dijo en un programa de televisión refiriéndose al ministro del Interior y al jefe de Gobierno. «Les daba un aviso previo y en ese tiempo los gitanos, como todos los otros ciudadanos, se organizan: compran o alquilan una casa. Luego arraso los campamentos», comentó, asegurando que éstos «no existen en Euro-

ELECTORALISMO

El partido xenófobo ha crecido en los sondeos recientes gracias a este tipo de polémicas

pa». Alrededor de diez millones de romaníes habitan en la Unión Europea.

Las palabras del líder de la Liga Norte (LN) fueron contestadas por la presidenta de la Cámara de los Diputados, Laura Boldrini. «El verbo arrasar lo encuentro bastante inquietante. Yo considero que no hay que mantener los campamentos, pero hacen falta soluciones habitacionales alternativas». Por su parte, el cardenal Antonio Maria Vegliò, responsable del Consejo Pontificio para los Emigrantes, considera que las palabras de Salvini muestran «posiciones extremas, estúpidas y absurdas».

Gracias a estas polémicas, Salvini ha conseguido recuperar a parte del electorado más xenófobo. Las últimas encuestas colocan a la LN como tercer partido con el 13,5% en intención de voto, siete puntos más que en los comicios europeos del año pasado.